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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente a
senhora Ana Cláudia Moreira Boabaid, Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal,
solicitando um estudo na Orla do Porto Geral para a implantação de lixeiras, pois em todo o entorno não
se encontra mais nenhuma.
 
 
JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, os moradores e os
empresários daquela localidade solicitaram a colocação de lixeiras em todo o entorno do Porto Geral, pois
segundo eles não há onde colocar o lixo. Uma vez que o local é bastante visitado por turistas e por
famílias, que inclusive a minha, aos domingos vai ao Porto passear com seus filhos e quando toma uma
água de coco ou come um pastel não há onde jogar o lixo.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Março de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB
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